

MESA SECTORIAL DE E. NO UNIVERSITARIAS

"Se empieza a recuperar la normalidad"

En estas primeras semanas del año, en la Mesa Sectorial, se han ido abordando los temas que provocaron las movilizaciones del primer trimestre.

Se ha comenzado por la llamada orden reguladora del horario del profesorado de Secundaria y Formación Profesional, que sería bueno propiciara la elaboración de un Decreto de Reglamentos Orgánicos de los Centros de la Comunidad de Madrid. El punto de partida ha sido la Orden Ministerial de 1994, actualmente vigente. La Administración se ha comprometido a estudiar centro a centro las necesidades de horario lectivo y complementario. Se continuará con este tema el próximo día 8 de marzo.

Respecto a las oposiciones se ha anunciado un número de plazas para el cuerpo de secundaria en torno a las 150 de un máximo de 5 especialidades, especialmente de Inglés, y descartando convocar en FP y Régimen Especial.

Para las próximas semanas se ha acordado el siguiente calendario:

- Semana 20-26 de febrero: Mesa Técnica de Formación.
- Semana 27 febrero a 3 de marzo: Mesa Técnica UPAM, asesores Lingüísticos y otros temas de personal.
- 8 de marzo: Mesa Sectorial para tratar la Orden de Horarios.

Desde USO seguimos apelando a la responsabilidad del profesorado y ofrecemos una alternativa sindical a lo que hay.

¡Si estás de acuerdo con nosotros llámanos o envíanos un e-mail!

"FRENTE A LA CRISIS, MÁS UNIDOS, MÁS FUERTES"